

ABSTRAK

“PENGIMPLEMENTASIAN *ADOBE PREMIER PRO* DALAM PROSES PRODUKSI

“WARTA” DI SATELIT TV NUSANTARA”

Disusun Oleh :

NUR HASANAH

18102027

Televisi merupakan media elektronik yang menghasilkan gambar bergerak dan suara yang dikirim melalui gelombang udara. Satelit TV merupakan salah satu stasiun televisi swasta berskala lokal yang terletak di Kota Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah. Satelit TV didirikan pada 11 Juli 2015. Salah satu program yang dibuat Satelit TV yaitu program berita “Warta”. Program berita “Warta” merupakan salah satu program acara yang berisi berita-berita dari peristiwa yang terjadi di wilayah Banyumas, Cilacap, Purbalingga, Banjarnegara dan Kebumen. Produksi program berita “Warta”, peran seorang editor sangat berpengaruh pada keberhasilan berita yang siarkan.

Penulisan laporan akhir ini bertujuan untuk menjelaskan deskripsi Program Berita Warta dan Peran Editor dalam Proses Produksi Berita “Warta” di Satelit TV. Lokasi pengumpulan data untuk laporan akhir ini dilakukan di Satelit TV yang terletak di Jl. Dr. Angka, Glempang Kecamatan Purwokerto Timur Kabupaten Banyumas Jawa Tengah. Waktu pengumpulan data dilakukan selama Sembilan puluh tiga (93) hari, dimulai pada 20 Agustus hingga 20 November 2021. Data yang digunakan dalam penulisan laporan akhir ini adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu partisipasi aktif, observasi, wawancara dan studi pustaka.

Program berita “Warta” terdiri dari dua program yakni Warta Sore dan Warta Wengi. Warta Sore merupakan program berita “Warta” yang tayang pada pukul 18.30 WIB. Warta Wengi tayang pukul 21.00 WIB. Jenis berita pada program berita “Warta” meliputi *harnews*, *softnews* dan *feature*. Konsep berita pada program berita “Warta” meliputi berita sebagai laporan tercepat, berita sebagai rekaman dan berita sebagai fakta objektif. Format penyiaran yang digunakan yaitu *Voice Over (VO)*, Kombinasi VO dan SOT serta format *Package*. Berita yang disiarkan memiliki nilai berita meliputi *Consequences*, *Human Interest*, *Prominence*, *Proximity* dan *Timeliness*.

Ada tiga proses dalam produksi “Warta” yaitu proses pra produksi, produksi dan *pasca* produksi. Pada editor dalam proses produksi berita “Warta” pada saat *pasca* produksi. Editor berperan sebagai pengedit video tapping “Warta” yang sudah di produksi hari itu.

Kata kunci: berita, peran, editor, satelit tv